

オープンハイスクール 9月5日(土)・26日(土)



新型コロナウイルス感染拡大防止のため、8月までの学校説明会・オープンハイスクールは、実施できませんでした。9月に入り、今年度初めての中中学生を招いてのオープンハイスクールを2日間実施しました。両日ともに生徒の代表である甲高伝え隊が学校概要を説明しました。甲高伝え隊のメンバーは自分たちで工夫し、気持ちをこめて学校の魅力などを発信しました。部活動見学も設定し、卓球部やバドミントン部、野球部、テニス部など生徒たちの日ごろの様子を見ていただきました。

教育総合類型 2年インターンシップ発表会 9月17日(木)



教育総合類型2年生が、夏休みに夙川宝プリスクールでお世話になりましたインターンシップの報告発表会を行いました。教育総合類型の1年生も先輩方の発表を視聴しました。グループでの発表は、貴重な体験をそれぞれ発表し、夙川宝プリスクールの理事長渡邊様、園長西峯様よりご講演いただきました。

3年生映像発表会 (甲山フェスティバル代替行事) 9月23日(水)



6月に実施できなかった甲山フェスティバルの代替として3年生は、映像発表会を行いました。どのクラスもユニークで、工夫を凝らした作品を発表してくれました。



陸上競技部の1年生服部君が男子やり投げで県代表として、9月18日に近畿大会に出場しました!

10月の主な行事予定

- 2日(金) 体育大会
- 10日(土) オープンハイスクール※事前申込必要  
(午前: 特色類型説明・午後: 学校概要・体験授業)
- 14日(水) ~ 20日(火) 中間考査
- 20日(火) 地域清掃ボランティア
- 21日(水) 薬物乱用防止講演会
- 24日(土) 甲高自然観察リーダー養成講座
- 26日(月) ~ 30日(金) 研究授業週間
- 31日(土) オープンハイスクール(午前)